



Querétaro, Qro., 05 de enero de 2020

## **COMUNICADO 03/2020**

### **En prisión, imputado por matar a un hombre en festejo de Año Nuevo**

- Continúa eficiencia en el esclarecimiento de homicidios

La Fiscalía General del Estado informa que ya está en prisión preventiva el imputado por el homicidio de un hombre, en la colonia San José el Alto, ocurrido en la madrugada del 1 de enero de este año.

El ofendido, de aproximadamente 50 años, recibió una lesión en el cuello con un arma punzocortante, derivado de una riña con el probable agresor, luego de un festejo de Año Nuevo en el que se encontraban ingiriendo bebidas alcohólicas.

Una vez que fiscales, peritos y policías de investigación tomaran conocimiento del hecho, procedieron a recabar la información e indicios para identificar al probable responsable; situación que fue posible y con lo cual se obtuvo una orden cateo, por parte del Juez de Control, para un domicilio, en el cual se hallaron elementos biológicos que vinculaban al imputado con el ilícito.

Es así que existieron datos de prueba suficientes para obtener una orden de aprehensión por parte de la autoridad judicial, la cual fue cumplimentada en un efectivo dispositivo de seguridad coordinado por la Policía de Investigación del Delito. En las primeras horas de este sábado se realizó la audiencia inicial, en donde el Juez vinculó a proceso al imputado por el delito de homicidio, dando la medida cautelar de prisión preventiva y un plazo de 3 meses para la investigación complementaria.